

000167118

espect

Bastián Bodenhofer: 7223

"Ahora El Balcón será mucho más escandaloso"

El actor está a la cabeza del elenco que incluye a muchos actores, sobresaliendo Consuelo Holzapfel y Ana María Gazmuri

Bastián Bodenhofer no se anda con chicas y ahora recrea su versión de *El Balcón*, de Genet. El la llama *El Balcón II* y la presentará en el teatro Andes, ubicado en Irarrázaval 437. Agrega además que esta versión será "más escandalosa", que la versión anterior.

Este montaje que contará hasta con escenario giratorio tendrá dos cambios en el elenco. Saló Shlomit Baytelman y entra la bellísima Ana María Gazmuri y por Patricio Strahosky entra el propio Bastián que es el director y adaptador de la polémica pieza que trata del poder, del bien y del mal, de la vida y la muerte, del sexo y el pudor, entre otras cosas.

El Balcón, de Genet, se presentará desde el 11 de enero en la citada sala, habiéndose entradas a precios populares y esperan que sea visto por un mayor número de personas ya que en pocas funciones en el Arrayán la disfrutaron más de mil quinientas personas.



Aquí está Bastián Bodenhofer -vetado por supuesto ahí mismo- con sus dos protagonistas. El montaje que hizo para *El Balcón* está ahora renovado, pulido y más audaz. (Fotos Juan Carlos Cáceres)

"Ahora "El balcón" será mucho más escandaloso" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Ahora "El balcón" será mucho más escandaloso" [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile